

# *Movimiento Chileno de Solidaridad promueve Premio Nobel para brigada médica de Cuba*

---



Santiago de Chile, 9 jul (PL) El Movimiento Chileno de Solidaridad con Cuba se sumó a la campaña internacional para otorgar el Premio Nobel de la Paz a la Brigada Médica Henry Reeve en reconocimiento a su sobresaliente labor en el mundo.

Ese movimiento, que reúne a más de 20 grupos, asociaciones y comités a todo lo largo de este país sudamericano, creó la Comisión Premio Nobel, que como primer paso emitió una declaración pública para recabar las firmas de apoyo a esa iniciativa entre la población.

Elíizabeth Molina, vocera de la Comisión, explicó a Prensa Latina que tras este primer paso se buscará también la suma de adherentes a través de Internet y su difusión en plataformas digitales mientras dure en Chile la restricción de movimientos por la pandemia de Covid-19.

Añadió que el Movimiento Chileno de Solidaridad promoverá el reconocimiento a la labor de la brigada

Henry Reeve a través de la campaña de nominación y difundirá en la población chilena los logros de Cuba en el ámbito de la salud principalmente.

Otro de sus objetivos con esta convocatoria es unir a todas esas agrupaciones en una práctica y acción concreta alrededor de esta campaña, que fortalecerá el trabajo de solidaridad con la isla caribeña, dijo.

La Brigada Henry Reeve, cuyo nombre recuerda a un soldado estadounidense que combatió en las guerras de independencia de Cuba, se formó el 19 de septiembre de 2005 para ayudar a los habitantes de Nueva Orleans, Luisiana, afectados por el paso destructor del huracán Katrina.

Expresa la declaración que los logros de la medicina en Cuba tras el triunfo de la Revolución han posibilitado que más de 407 mil colaboradores de la isla hayan cumplido misiones médicas en 164 países, salvando a víctimas de epidemias y desastres naturales.

El texto subraya que más de 35 mil médicos de 138 países se han formado en Cuba, entre ellos más de 600 chilenos que tienen una destacada participación en consultorios y hospitales públicos de este país, prestigiando así a la medicina cubana y su formación integral.

Chile también ha recibido el aporte de los médicos cubanos cuando en 2010 un terremoto azotó al país y llegó el contingente internacional, instalando dos hospitales de campaña en las ciudades de Rancagua y Chillán, así como en la ayuda en 2014 a los damnificados por aluviones en Atacama, recuerda el documento.

Asimismo más de tres mil 400 profesionales de la salud están presentes en 31 países de Latinoamérica, Caribe, Europa y África para apoyar en el combate a la pandemia de Covid-19, y se han unido a los más de 29 mil que ya prestaban servicios en 66 de naciones.

Esta campaña internacional retoma una iniciativa similar que hicieron los Sindicatos Noruegos cuando la Brigada Henry Reeve tuvo una relevante participación en la lucha contra el Ébola en África en 2014 y 2015.

En la declaración, el Movimiento Chileno de Solidaridad con Cuba y los Pueblos Originarios hacen suya esa solicitud e invita a dirigentes sociales, gremiales, políticos, sindicales, poblacionales, de la cultura, la educación, las ciencias y las autoridades de los Pueblos Originarios a sumarse y promover esta iniciativa.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228043-movimiento-chileno-de-solidaridad-promueve-premio-nobel-para-brigada-medica-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**